



Super gute Laune bei 7. Radtour in Familie

Frankfurt (Oder). Rund 65 - vor allem jüngere – Sportler und ihre Eltern machten sich am 12. Oktober auf zum Treff zur 7. Radtour in Familie. Vom Südring ging es, wie schon vor ein paar Jahren, zum Eurocamp am Helenesee.

Während des Ausfluges meinte es der Wettergott gut mit der großen Truppe, so dass nicht nur zur Radtour, sondern auch im Eurocamp die Sonne über allen und allem schien:

Die Jungs hatten ihren Spaß beim Fußball; das Seilspringen war auch gut nachgefragt. Auf nichtsportliche „Abwege“ begaben sich vor allem die Mädchen, die es ausgiebig in den Streichelzoo zog. Aber auch Armbänder (Rainbow Looms) wurden fleißig geknüpft.

Mancher vermisste allerdings die großen Jungs aus der Schulze-Trainingsgruppe. Die hatten ja vor einem Jahr als Animateure Großes geleistet. Ob das noch mal künftig klappt?



Leichter ist es wohl, im nächsten Jahr wieder zwei Touren anzubieten – für die Kleinen und für all jene, die die Fahrradtour in Familie etwas sportlicher angehen wollen.

Jedenfalls war der Tag ein weiterer schöner Farbtupfer im Jubiläumsjahr unseres Vereins.



Text: K. Bechly /
Fotos: Susanne Thielemann
(Oktober 2014)